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Pauta

1) Informes gerais
2) SIADS
3) Customizações SIG
4) Revisão PDTI 2018-2019
5) Agenda de atualizações SIG 2020

Participantes

José Luiz Ungericht Júnior Reitor Substituto/Presidente do CGTI e Pró-reitor de
Desenvolvimento Institucional

Stefano Moraes Demarco Pró-reitor de Administração

Fábio Andre Negri Balbo Representando Pró-reitora de Ensino

Eliton Pires Representando Pró-reitor de Extensão

Aline Louise de Oliveira Representando Pró-reitor de Pesquisa

Plínio Antunes Garcia Diretor de Tecnologia da Informação

Claiton Kolm Representante do Fórum de Tecnologia da Informação

O Reitor Substituto e neste ato presidindo o CGTI, Prof. José Luiz Ungericht Júnior, iniciou a reunião e passou
a  palavra  para  o  Diretor  de  Tecnologia  da  Informação,  Plínio  Antunes  Garcia  que  destacou  a  primeira
participação do membro  Fábio, representando a Pró-reitora de Ensino e o situou sobre o CGTI. Em seguida,
Plínio expôs as solicitações  de inclusão de itens  de pauta do Pró-reitor  de Administração,  Stefano Moraes
Demarco, o qual requereu a inclusão do item sobre o sistema SIADS e ainda o pedido do Representante do Pró-
reitor de Extensão, Eliton Pires, que pediu a inclusão do item sobre customizações do SIG. Todos concordaram
com estas inclusões. Assim, passou-se à pauta:
1) Informes gerais: Plínio iniciou com os informes gerais, falando que haverá a troca da gestão da DTI e da
PRODIN a partir de 2020. Assim, agradeceu à PROAD e à PRODIN pelo esforço em empenhar itens de TI,
como os novos servidores e também agradeceu o empenho destas pró-reitorias em dar prioridade à TI. Eliton
perguntou o que será possível implementar, depois deste novo fôlego que o datacenter recebeu com a aquisição
de novos servidores. Ao que Plínio esclareceu que será possível utilizar novas versões do SIG, como do ponto
eletrônico, bem como a API do SIG para promover integração de maneira segura com outros sistemas. Eliton
ainda questiona quais demandas serão atendidas, como exemplo do sistema de eventos da UFRN. E Plínio
esclareceu que é preciso analisar, ver o que é prioridade para a instituição e ver o que pode ser atendido neste
momento,  após o aumento da capacidade do  datacenter.  Plínio também mencionou quanto à  Lei  Geral  de
Proteção de Dados, a LGPD, que está sendo criado um grupo de trabalho para segurança de dados. Plínio
também falou sobre o novo site. Que a CECOM está coordenando esta nova fase do projeto e que em breve
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devem ser agendados os treinamentos. Que o novo site usa a mesma plataforma que o atual, ou seja, Wordpress,
mas devidamente atualizado. Plínio parabeniza o(s) bolsista(s) da fábrica de software do Campus Araquari. Que
o projeto tem a premissa de melhorar aos usuários a atualização dos sites, bem como gerar facilidade e conforto
de acesso ao público, com uma estrutura e  design padronizados. Aline Louise de Oliveira, Representante do
Pró-reitor de Pesquisa, pergunta sobre uma previsão para o site estar em funcionamento. Plínio acredita que de
60 (sessenta) a 90 (noventa) dias depois do treinamento deva estar no ar.
2) SIADS: Stefano inicia explicando que o SIADS é um Sistema Estruturante da STN (Secretaria do Tesouro
Nacional),  cujo  uso passou a  ser  obrigatório  para 2020.  Que acredita  que novos sistemas  estruturantes  do
governo federal virão. Que o SIADS tem recursos como o controle frota e o controle patrimonial.  Stefano
sugere uma transição suave para o SIADS, deixando o módulo patrimônio atual do SIG em ordem. Que há um
cronograma de implantação,  e  também sugere que o IFC faça  a  adesão a  este  cronograma,  demonstrando
disposição para a adoção. Assim, Stefano traz a dúvida se manteremos dois sistemas funcionando para esta
finalidade. E se mantivermos, terá que ser de modo a não gerar retrabalho. Plínio esclarece que na reunião do
FORTI, com representantes da STN, foi levantada a possibilidade de utilizar os dados que as instituições têm
em seus sistemas atuais para facilitar a importação, com segurança mínima. E ainda, se possível, a utilização do
SIADS de forma indireta.  Num primeiro  momento os  representantes  da STN não concordaram,  mas,  num
segundo momento, abriram a possibilidade de integração com outros sistemas. Stefano explica que o SIADS é
um sistema da SERPRO e é pago. Que o Ministério da Economia fez um contrato direto com a SERPRO e não
irá  onerar  as  instituições  que  adotarão  o  SIADS,  num primeiro  momento.  Que  foi  bom não  termos  sido
vanguardistas  na  adoção,  pois  as  instituições  que  já  implantaram,  estão  sofrendo  com  alguns  problemas.
Portanto, Stefano recomenda manifestar o interesse em aderir, entrar no cronograma e nos prepararmos. Que um
dos requisitos para implantação é uma equipe dedicada. Plínio esclarece que após a homologação do módulo
patrimônio, um analista ficará disponível para o SIADS. Que é importante analisarmos se no SIPAC há alguma
vantagem/funcionalidade que não haja no SIADS e vice-versa. Que se faça o encaminhamento à STN para
adesão no próximo ano, mencionando a situação do IFC em relação à equipe dedica e em relação ao SIPAC.
Com o que todos concordaram.
3)  Customizações  SIG:  Eliton  pergunta,  dentro  do  novo  fluxo  de  priorização  de  customizações  e  sobre
customizações pendentes, quando será feita uma reunião para definir como proceder. Plínio expôs o novo fluxo
para  as  customizações  e  que  auxiliará  na  transição.  Que  a  próxima  reunião  será  quando  vagar  um
desenvolvedor. Que no momento a CSI está trabalhando em demandas do SIGAA (PTD/RTD). Que sobre as
demandas protocoladas, solicitou ao Emerson, Coordenador da CSI que elabore uma planilha pública que possa
ser consultada para acompanhamento do andamento das demandas. Fábio falou sobre o sistema para emissão da
carteira do estudante. Que ainda não foi formalizado pedido de customização, pois ainda não tem definidos os
dados de que necessita exatamente. Plínio explica que precisam informar como deve ser a integração e quais
dados serão necessários.
4) Revisão PDTI 2018-2019: Plínio iniciou conceituando o Plano Diretor de TI e falou sobre a evolução do
nosso PDTI. Que foi elaborado um questionário para coletar informações/demandas. Que é obrigação do CGTI
tomar ciência das ações do PDTI. Que os objetivos estratégicos do PDTI 2018-2019 foram organizados em
cinco eixos. Plínio apresentou planilha com as metas atendidas, não atendidas e as ações estratégicas e sugeriu a
prorrogação do PDTI atual até final de março de 2020, a fim de elaborar o novo PDTI (2020-2021). Assim,
deverá ser formado um grupo de trabalho para a elaboração do Plano Diretor a atender o novo biênio. O que foi
aprovado por todos.
5) Agenda de atualizações SIG 2020: Plínio informa que a sugestão de agenda/calendário de atualizações do
SIG será enviada aos membros do CGTI para análise e após aprovação através de assinatura no SIPAC.
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Por fim, Plínio fez suas considerações e agradecimentos pelo período que esteve à frente da DTI. Ao que vários
membros também se manifestaram elogiando esta atuação e agradecendo pela dedicação empenhada.  Assim,
nada mais havendo a tratar, o  Prof. José Luiz, neste ato presidente do CGTI  encerrou a reunião a qual, eu,
Claiton Kolm, Analista de Tecnologia da Informação, lavrei a presente ata que foi enviada para aprovação dos
demais membros, assinada pelo presidente do comitê e publicada na página web do IFC.
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